# 安保·戦争国会粉碎へ!

## 全学連(斎藤郁真委員長) 書記局通信

### 2015年5月20日 No.294

Tel 03-3651-4861 mail\_cn001@zengakuren.jp http://www.zengakuren.jp/

沖縄大学学生自治会と全国の闘う学生自治会の仲間が今、 沖大キャンパスに来てくれています。今日僕たちはキャンパ ス昼集会を開きます。ぜひ多くのみなさんに参加してほしい。 そして、僕たちは12時55分から辺野古新基地反対、戦争反対 で、沖大から与儀公園までデモを行います。ぜひ一緒にデモ に来てほしい。

僕は沖大職員や門前の看板にいろいろ言いたいけれども、まず昨日の県民大会に行きましたか? セルラースタジアムに35000人が集まって新基地建設反対の声をあげました。新聞みましたか? 本当にすごい集会でしたよね。僕は実際にスタジアムに行きました。本当にスタジアムを埋め尽くす人々、入りきらずに立ち見や外にいる人たちもいました。この県民大会は35000人にとどまらず40000人以上の人たちがいたと思います。沖縄の人たちが1972年の「復帰」時に「戦争いらない・基地いらない・核いらない」と立ち上がった5月15日のメモリアルデーに、昨日の5.17県民大会では35000人いや40000人以上が立ち上がった。僕は、この集まった人々の怒りの中に基地建設を止める力はあると思います。

僕たちは昨日の県民大会で、こう訴えてデモを行いました。「ゼネストやって、戦争·基地建設を止めよう」。本当に多くのみなさんが声援を送ってくれました。沖縄の人々が、自らの



職場・キャンパスから基地建設を止める闘いが始まろうとしています。1971年、沖縄の労働者は唯一ゼネラルストライキ、社会一斉のストライキをやって基地建設を止めました。

当時は基地労働者が基軸となって全労働者、全職場の人々が職場で声をあげて、基地労働者がストライキをやって沖縄の労働者がストライキをしていく。基地機能がストップして戦争がとまり、ベトナム戦争で沖縄の基地機能がとまって、ベトナム戦争がとまった。1971年のようなゼネスト、戦争をとめたゼネストが沖縄中で燃え上がっています。職場・キャンパスでそういう怒りがある。

# 《6·15国会包囲大闘争》

6月15日(月)終日、国会デモや座り込み行動<予定>

## 《国鉄闘争全国運動6·7全国集会》

~国鉄1047名解雇撤回! 闘う労働運動の再生を!~

6月7日(日) 18時半~ 東京・日比谷公会堂にて

【呼びかけ】国鉄分割・民営化に反対し、1047名解雇撤回闘争を支援する全国運動(国鉄闘争全国運動)



昨日のデモは、うるま市で働くコールセンターの労働組合 = I JBS労組が中心で行いました。基地と引き換えの振興 策で、何がおこってますか? コールセンターの職場自体が99%非正規のブラック企業だった。振興策の破綻と新自由主義 の破綻で、大量解雇と職場の閉鎖が起きています。沖縄の人々が、労働組合も知らないような若い青年が大量解雇・職場閉鎖 と闘っています。最近では基地労働者が声をあげて「基地建設はおかしい」と全駐労という基地の労働組合が闘っています。国家公務員が「反対住民を監視している。こんな業務はおかしい、異常だ」、そう声をあげています。沖縄全土で「こんな基地建設はおかしい」「こんな戦争は絶対にとめるべきだ」と怒りの声が巻き起こっています。沖縄で自らの職場・キャンパスで戦争と基地建設に協力しない、戦争と基地建設に、労働者・学生が職場でキャンパスでストライキをやっていく。

昨日の県民大会での35000人の怒りを沖大に還元しましょう。 多くの沖大生が怒りの声をあげています。沖縄の戦争反対·新 基地建設反対の怒りが「オール沖縄」ではなく、国境をこえた 労働者・学生の団結を生み出しています。4月24日に韓国の民 主労総がパククネ政権打倒でゼネストに入りました。

世界中でゼネストで戦争をとめる時代がきています。日米安保で沖縄が基地の島にされてきた。イラク戦争・朝鮮戦争・ベトナム戦争、あらゆる戦争の出撃基地となってきた沖縄で戦争反対・基地いらないというのは本当に求心力を持っています。職場・キャンパスから戦争をとめ、基地建設をとめましょう。職員がビデオカメラで僕らを撮影している。まったく意味が分からない。沖大のあり方、絶対におかしいんじゃないですか? 沖大のありかた、海上保安庁と一体なにが違うのでしょうか? 昨日の県民大会で沖大〇日に会いました。2013年





からビラまきが一切禁止になった。2014年には沖大が「帰れコー ル」をやっていた、この現状に怒ってました。知ってますか? 沖大生は復帰当時、沖縄の人々の先頭で闘っていました。当 時の日本政府・文部省は「政府に反抗する大学は認めない」と沖 大を非公認化しました。沖大が国家に屈服して沖縄国際大と 統合すれば大学として認めてやると言いました。僕たちの先 輩方は「国家に屈服した学問は学問として語れない」と闘いま した。20万筆の署名を集めて沖大は復権されました。沖大生 の闘いの成果です。戦争反対・基地建設反対の最先頭で闘う大 学として残されました。OBの方は「大学でビラまきもできな い。反戦集会もできない。こんな大学にしたくて立ち上がっ たんじゃない」と言っていました。全学生を貶め、ビラまきも 集会も一切認めず、沖大生を徹底的に貶めている。かつての 先輩方の思いを裏切って、安倍政権に屈服している沖大を許 していいんでしょうか? 看板で「出て行け」と言っている、県 民大会と敵対してるじゃないですか!

今の大学のあり方を変えて、僕たちが戦争反対・基地建設反対のゼネスを巻き起こしていきましょう! 12時55分から行うデモに合流してほしい。3限とかぶってます。3限をストライキして、合流しよう。安倍政権は国会前の安保関連法案反対の声を踏みにじって戦争法案を閣議決定しました。安倍政権は常識や民主主義を全部踏み破って新基地建設をやろうとしています。安倍の側から僕たちの常識を覆そうとしている。僕たちが黙ったままでは戦争に動員されてしまう。沖縄はもう一度戦場にされてしまう。絶対許せないじゃないですか!

僕たちと一緒に3限をぶっ飛ばして、戦争反対·新基地建設 反対の大運動を巻き起こそう。県民大会での沖国大生の発言 を最後に読みます。「県民大会の怒り、30000人の怒りを全国 に示していきましょう。沖縄の怒りは弾圧に屈しません」、沖 大キャンパス集会に決起しよう! デモに合流しましょう!

## 【当面する行動方針】

## D韓国·民主共総党永久ト連帯 I 6·28集会

**6月28日(日) 13時半~ 東京·江戸川区総合文化センター大ホールにて** 



**6 月29日(月)11時~ 東京地裁419号法廷にて ※**傍聴券配布のため、10時半までに裁判所入口脇に集合してください。

## ●安倍をともに倒そう! 7・5大集会

~「7·1集団的自衛権閣議決定」一周年 改憲・戦争・原発・首切りのABE TAOSE!~

7月5日(日) 13時~ 東京·ニッショーホール(消防会館2F)にて

【主催】許すな改憲! 大行動(改憲・戦争・原発・貧困許さない大行動 http://yurusunakaiken.com/)